

Motion de MM. Pierre Maudet, Michel Ducret, François Henry, Guy Savary, Mmes Renate Cornu et Alexandra Rys: «Pour un soutien concret à l'artisanat genevois».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 18 avril 2000)

MOTION

Considérant que:

- l'artisanat en général et l'ensemble des métiers d'art en particulier, de par leurs valeurs traditionnelles, leurs spécificités et leur nombre, constituent un secteur économique non négligeable et font partie intégrante du patrimoine culturel genevois;
- l'apprentissage et l'exercice des métiers d'art (ébénisterie, marqueterie, sellerie, verrerie, lutherie, ferronnerie, serrurerie, joaillerie, charpente, encadrement, peinture décorative, gravure, courtepointe, émaillerie, tapisserie, céramique, décoration en porcelaine, reliure, fonderie, marbrerie, etc.) devraient être davantage valorisés auprès de la population genevoise, notamment afin d'inciter les jeunes à choisir ces métiers;
- les artisans genevois, disséminés en une multitude de petites entreprises, n'ont pas de lieu fixe où présenter en permanence des objets issus de leur précieux savoir-faire, témoins de leur vitalité actuelle et de leur époque;
- la Maison Tavel, en tant qu'un des «maillons» de la «chaîne» du Musée d'art et d'histoire, est principalement vouée à l'exposition du patrimoine artisanal et mobilier genevois à travers les siècles,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à créer, par exemple dans le cadre de la Maison Tavel, un espace dévolu à l'exposition et à la promotion du travail et des oeuvres d'artisans porteurs d'un métier d'art à Genève.